

EXPOSICIÓN CONCURSO CRISTALIZACIÓN EN ARAGÓN

CRISTALES

UN MUNDO POR DESCUBRIR

Los cristales son parte de nuestro día a día, naturales o sintéticos, nuestro mundo sería distinto sin ellos. Dan sabor a la vida, permiten luchar contra las enfermedades e incluso desarrollar nuevas tecnologías. Aprender cómo se forman los cristales en la naturaleza o cómo hacerlos crecer en el laboratorio es una fantástica experiencia que nos ayuda a comprender cómo se desarrolla el proceso de cristalización.

Cristales. Un mundo por Descubrir nos invita a adentrarnos en el mundo de los cristales, la cristalización y la Cristalografía.

En esta exposición podremos familiarizarnos con el proceso de cristalización, a partir de los ejemplos desarrollados por los participantes de la IV edición del Concurso de Cristalización en la Escuela, y observar las increíbles formas cristalinas y colores que presentan. Descubriremos la simetría y las formas de los minerales de la colección de la Universidad de Zaragoza, que nos hablan de cómo fue su formación en la naturaleza. Y nos sorprenderemos con la relación que existe entre los Cristales, la Ciencia, la Vida, la Energía, la Salud, la Electrónica o el Arte.

¡BIENVENIDOS AL MUNDO DE LOS CRISTALES!



ARAGÓN

IV Concurso de Cristalización

CRISTALES, UN MUNDO POR DESCUBRIR

Espacio 0.42 del Planetario de Huesca

25 de octubre al 10 de diciembre

Miércoles - domingo 10:00-14:00 y 16:30-20:00h

Inauguración:

Miércoles 25 de octubre a la 13:00 h



La exposición incluye cristales, montajes y vídeos elaborados por los participantes del Concurso de Cristalización en la Escuela, minerales de la colección de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza y paneles explicativos acerca de la presencia y aplicaciones de los cristales en la vida diaria.